

PARA APOYAR A NIÑAS Y NIÑOS EN HOGARES DE PROTECCIÓN

Fundación Abrázame comenzó campaña para recolectar recursos

SANTIAGO. Cada año, decenas de bebés recién nacidos son abandonados en hospitales en Chile. Para combatir los efectos de abandono que se genera en ellos, nació hace siete años Fundación Abrázame, organización dedicada a mejorar el bienestar de niños y niñas separados de sus familias debido a la vulneración de sus derechos. A través de

programas especializados de voluntariado, la organización fomenta vínculos afectivos y experiencias positivas, creando un entorno de amor y contención para ellos.

Bajo el lema "El Poder De Un Abrazo", Fundación Abrázame inició este 26 de agosto su colecta anual para amplificar el trabajo que actualmente realiza, asegurando su funciona-

miento, financiando programas de capacitación para los voluntarios, mejorar y remodelar los espacios en los que residen, entre otras acciones en beneficio de más de 250 niños y niñas.

Sobre esto, Cecilia Rodríguez, directora ejecutiva de Fundación Abrázame, aseguró que "un abrazo significa consuelo, entrega, amor y res-

peto. A través de esta campaña, buscamos promover el bienestar de niños y niñas que han sido alejados de sus familias. En ese sentido, nuestro propósito es entregarles contención y ayudarles a desarrollar un vínculo temprano para evitar un impacto irreversible en su salud psíquica. Por eso, esta colecta es clave, ya que nos permite amplifi-



Bajo el lema "El Poder De Un Abrazo", Fundación Abrázame inició su colecta anual.

car nuestros programas y beneficiar a más niños de todo el país". La ejecutiva explicó, también, que la fundación actualmente está diseñando un nuevo programa: "Voluntariado Significativo". Aún en proceso de desarrollo, consis-

te en ofrecer un acompañamiento afectivo diario a bebés hasta los tres años. Quienes quieran participar en la citada colecta, lo pueden hacer hasta el 4 de septiembre a través de la página web: www.abrazame.cl.